

# Gartengestaltung in der Kinderkrippe Regenbogen in Velden

05.07.2023 09:00

Ende Juni wurde der Garten der Kinderkrippe Regenbogen in Velden mit Hilfe vom Elternbeirat, freiwilligen Helfern aus der Elternschaft und des Kindergartenpersonals umgestaltet. Dabei wurden mit viel Fleiß und Kreativität die vorhandenen Holzspielgeräte, Gartenbänke sowie Gartentische abgeschliffen und anschließend alles in den Regenbogenfarben neu gestrichen. Damit bekam der Garten einen ganz neuen Anblick. Die Kinder freuten sich sehr, als sie am Montag nach dem Arbeitseinsatz in den Außenbereich kamen und im neuen optischen Umfeld spielen konnten. Gleichzeitig wurde ein Barfußweg mit verschiedenen Materialien angelegt. Die Kinder können nun barfuß erfahren, wie es sich anfühlt über Moos, Steine, Sand, Rindenmulch und Gras zu gehen. Der Barfußweg wird von Groß und Klein sehr gut angenommen und ausprobiert. Der Markt Velden als Träger der Einrichtung und vor allem die Kinder bedanken sich bei den vielen Helferinnen und Helfern für ihr tolles Engagement.



Fotos: Der neue Spielbereich



[Zurück](#)